

La crisis económica

nimo mujeres! La economía anda de cabeza y eso afecta primordialmente a nosotras y a los niños y niñas. Cada día hay más mujeres pobres y con ellas sus hijas e hijos.

Los precios van en escalada ascendente y parece que llegará el día en que no podamos comprar alimentos. Para muchas ese día llegó hace tiempo.

Hace muchos años los hombres decían, despectivamente, que de lo único que sabíamos hablar las mujeres era de pañales y del precio del jitomate. Que tan grave no será la situación que ahora los hombres hablan del precio del jitomate, las calabacitas y el chile poblano.

Todo sube menos los salarios. Esos permanecen estáticos y cuando llega un aumento ya lo superó la inflación. Pero eso si, todos los días hay declaraciones de algún funcionario del gabinete económico diciendo que estamos muy bien, que el país va hacia adelante, que no hay motivo de preocupación.

Y nos vuelven a pedir lo mismo: que nos sacrifiquemos en bien del país. ¿Del país de quien? Parece ya no ser nuestro sino de los muchos sinvergüenzas que se enriquecen ilícitamente y que esperan que sus pillerías las paguemos quienes ya no tenemos para pagar nuestras propias deudas.

De todos modos ¡animo! Las cosas tienen que cambiar. No podemos esperar un milagro pero si que algunos buenos hombres y algunas mujeres brillantes, encuentren la solución a la nefasta situación que vivimos y le den al país un derrotero económico que lo conduzca a la grandeza.

Queremos ser ricos, pero al corto plazo, nos conformamos con ser menos pobres.

